

Genève, le 15 décembre 2002

Monsieur le Président,

C'est avec beaucoup de regrets que je vous prie de bien vouloir accepter ma démission de ce Conseil municipal au 15 janvier 2003 à minuit.

Ma vie familiale, mes responsabilités professionnelles et mon mandat de députée ne me permettraient pas de remplir dans les meilleures conditions de compétence et d'assiduité mon mandat de conseillère municipale.

Je suis très reconnaissante de la confiance que m'ont témoignée les électeurs et les électrices qui m'avaient permis de siéger au sein du groupe Démocrate Chrétien du Conseil municipal de la Ville de Genève.

Je tiens à remercier mes collègues de parti qui m'ont si bien accueillie et tellement appuyé au cours des 6 années où j'ai eu le plaisir de siéger, à leur côté, au sein de cette équipe. Je souhaite exprimer toute ma gratitude aux collaboratrices et collaborateurs du Secrétariat du Conseil municipal pour leur remarquable compétence et leur infinie patience.

C'est avec une réelle émotion que je salue les collègues de chaque Parti, présents dans cette salle, qui m'ont renforcé dans mes convictions que la politique est un bel engagement au service de l'intérêt général et un passionnant combat d'idées qui ne doit jamais devenir un combat de personnes.

J'ai apprécié les moments de loyale amitié, en dehors des affrontements idéologiques, et je les garde précieusement, comme autant de témoignages que l'humanisme n'est pas un vain mot.

En conclusion, je voudrais vous assurer Monsieur le Président, qu'au Grand Conseil, je continuerai à défendre les valeurs qui nous sont chères en matière d'autonomie communale.

En vous remerciant de l'attention que vous avez bien voulu porter à cette lettre, veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations les plus respectueuses.

Ami von Arx-Vernon